

(Punktspiel)

Nach schwerem Beginn ein klarer Sieg!

Nach einigen knappen Begegnungen in der nahen Vergangenheit schaffte die Erste des FVK einen klaren Sieg in Crottendorf. Nach 90 Minuten ging das Ergebnis von 0 – 4 auch in der Höhe völlig in Ordnung.

Wie zu jedem Spieltag gab es auch im Vorfeld dieser Begegnung einige personelle Veränderungen. Der Mannschaft fehlten mit Michael Groß, Robin Gehlen und Raphael Leibe 3 Spieler krankheits- bzw. verletzungsbedingt. Unser Kapitän Rico Weber nahm, noch leicht angeschlagen, zumindest auf der Bank Platz. Aber mit Florian Fritzsch und Kevin Sieber standen uns auch wieder 2 Spieler zur Verfügung.

Mit dem Anpfiff begann die stärkste Phase der Gastgeber und eigentlich sah es nach einer ganz schwierigen Partie für unsere Elf aus. Crottendorf attackierte früh mit 3 Spielern und wir hatten große Probleme im Spielaufbau. So waren die ersten 15 – 20 Minuten von vielen Zweikämpfen, lange Bälle und wenig Torraumszenen geprägt. Doch danach gelang es uns zunehmend spielerische Mittel gegen diese Taktik des Gastgebers zu finden. Wir überspielten besser die erste Reihe und hatten dann Räume, die wir sehr effektiv nutzen konnten. In der 29. Minute spielte Martin Horn in die Tiefe auf Kenny Schmidt. Kenny legte mit viel Übersicht quer auf Matthias Teichmann ab, der zum 0 – 1 vollendete. Nur 5 Minuten später konnte unser Team wieder jubeln. Diesmal war es ein Freistoß von Kevin Sieber, den Martin Horn per Kopf zum 0 – 2 nutzen konnte. Der Gastgeber war nun sichtlich angeschlagen und wir kontrollierten die Partie. Vor dem Spiel hatte sich die Mannschaft vorgenommen, gerade mit dieser Effektivität den Willen des Gegners zu brechen. Und das gelang, auch weil wir noch vor dem Halbzeitpfiff nachlegen konnten. Matthias Teichmann gelang mit etwas Glück der zweite Treffer. Sein Freistoß in der 44. Minute wurde vom Keeper des Gastgebers unterlaufen und der Ball fand zum 0 – 3 den Weg ins lange Eck. Mit dieser Führung ging es in die Kabinen.

Trotz der Führung war der FVK insbesondere mit der spielerischen Leistung in der ersten Halbzeit nicht zufrieden. Das wollte und konnte die Mannschaft in den zweiten 45 Minuten verbessern. Wir ließen den Ball bis ca. zur 70. Minute gut laufen, verloren aber unsere Effektivität beim Abschluss. So gelang uns in der 48. Minute nach schöner Vorarbeit bzw. Querpas von Merrell Böhm durch Robert Merkel das 0 – 4, aber danach ließen wir beste Möglichkeiten liegen. So tauchten danach Merrell Böhm, Robert Merkel und Martin Horn frei vor dem Torwart der Gastgeber auf und scheiterten. Und auch Kevin Sieber und Kenny Schmidt blieben mit ihren Abschlüssen ohne Erfolg. In den letzten 20 Minuten schaltete unsere Mannschaft merklich einen Gang zurück, sodass Crottendorf nochmal zu 1 – 2 gefährlichen Abschlüssen kamen. Doch diese blieben ungenutzt und wir konnten letztendlich einen verdienten Sieg einfahren.

Fazit: In dieser Partie konnte unsere Mannschaft schon früh die Weichen auf Sieg stellen. Gründe waren neben einer Steigerung im spielerischen Bereich vor allem die konsequente Chancenverwertung in der ersten Halbzeit. Doch gerade in diesen Bereichen gibt es noch viel Luft nach oben, woran wir jetzt u.a. arbeiten werden.

Aufstellung: Rico Lange, Martin Horn, Florian Fritzsch, Kevin Sieber, Robert Merkel, Merrell Böhm (72' Paul Gärtner), Julian Groschopp, Matthias Teichmann, Paul Haustein (60' Paul Kirschen), Kenny Schmidt, Michael Graubner